
第185回例会　11月07日（火）07:30～08:30 
会場：オークラホテル3Fチェルシーの間 ■司会：富田清志　■点鐘：鈴木和行
■天気：晴れ■ロータリーソング：我等の生業　■ラジオ体操：高村昌伸 
■ゲスト＆ビジター：｠浜松RC副会長・和久田健司様、浜松RC・大塚治司様、
浜松東RC・渡辺一弘様、浜松南RC・安藤幸史様、浜松南RC・新村和弘様

今日は立冬です。先日の三連休は行楽地はどこも大
変な混雑でした。私も秋の三方原を散策して一句「
萩ススキ見え隠れする野の小道」「秋灯下眼鏡外し
て字を拾う」先週はブラジルからのGSEの歓迎会に
向かうタクシーの運転手さんにポルトガル語を教わ
りました。「ムイト・プラゼール」「メウ・ノーメ
・エ・鈴木」の２つです。うちのクラブ会員の企業
にも訪問しました。A会員のポルトガル語での企業説
明は通じなかったそうです。夜のポルトガル語はあ
んなによく通じますのにね？

●GSEのホームスティと研修が11月4日で終了。分区
の歓迎会にてバナー交換、２つバナーを頂きGSEメン
バーは現在、静岡第４分区にて研修中。ホストファ
ミリーの熊谷さんには御苦労かけました。国際奉仕
委員会に御協力頂き有難うこざいました。本日ゲス
トの浜松RC和久田様も地区財団副委員長をお務めに
なっている為、今回GSEプログラムに御尽力を頂いて
おります。この場をお借りして御礼申し上げます。
●筑紫和哉さん、御結婚報告。御祝い、花束の贈呈
●メールボックスにガバナー月信11月号、配布

●5周年記念事業　坂倉委員長
10/31の理事会において認知症サ
ポーター養成基金規則が承認され
運用できるようになりました。記
念事業の収支を報告した。
●職業奉仕委員会　鈴木孝尚委員
長
来週の例会は会員企業視察です。
本日中に出欠連絡をお願いします
●長谷川副幹事
次年度の組織を作っております。
皆さまの中で、理事、委員長をど
うしてもやりたいという方は申し
出てください。

筑紫夫妻、結婚報告

ﾗｼﾞｵ体操の高村さん
｠｠

今回出席率
92名中66名71.74%
前々回修正出席率
92名中75名81.52％

【オンリー１の自分づくり】
世界一の自分づくりをしていくた
めには、感性の声に耳を傾けるこ
とです。現実への異和感をもっと
大切にすることです。それらは本
当に些細な、瞬間的な、かすかな
ものだけによほど注意深く扱わな
いと見過ごしてしまいます。これ
からは、それを気にして、大事に
扱っていただければと思います。
　続＞＞　文／山本英夫

●成田喜代司：本日はロータリー
財団についての勉強ができました
ありがとうございました。
●有川京司郎、野田みよ子：和哉
君、起代子さん、ご結婚おめでと
うございます。
●鈴木和行：連続２５回目のスマ
イル

●福田二三雄：10月16日
●高村昌信：11月1日
●小谷野憲一：11月3日
●塩田進：11月19日
●磯部隆一：11月20日
●金山土洲：11月20日
●長谷川博久：11月20日
●山尾秀則：11月25日



「ロータリー財団について」

　　　　　浜松RC副会長・和久田健司氏

■ロータリー財団では奉仕活動の実践を支えることが大きな柱であ
り、ロータリアンの寄付で活動しております。
現在、奨学金制度を通じて、奨学生は、親善交流と将来のロータリ
ー活動に向け、留学国では高い学術水準を維持し、さまざまな国際
親善活動を行うことが要求されます。　過去かなりの実績を持って
います。教育的プログラムから出発したのがロータリー財団であり
ます。地区としては地区補助金が要請でき、はしか・ジフテリアの
世界からの撲滅運動など、国際理解と世界平和を助長しようという
使命を支援しています。
　　　　　　　　　　担当：ロータリー財団委員会　成田委員長｠｠


